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4.  Lecture et adoption du procès verbal 
 

Proposition #2004-10-02 : 
Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès verbal de la réunion du 21 septembre 

2004 tel que circulé.  Madame Ann Martin appuie.   ADOPTÉE. 

 

5.  Affaires découlant des procès verbaux 
a)  Proposition 2004-09-06 :   Les directions furent informées des préoccupations du CÉD par 
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7.  Rapport du directeur général
 

1.  Rencontres CÉD et parents pour les infrastructures de Grand-Sault 
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 5.  Carte de bibliothèque publique 
Le 15 octobre dernier la Ministre de l’éducation était de passage à l’école St-Jacques afin de 

remettre une carte de bibliothèque aux enfants de la maternelle.  Cette mesure s’insère dans 

le plan d’apprentissage de qualité où nous visons de doter chaque enfant d’une carte de 

bibliothèque.  L’an dernier c’est au-delà de 10 000 élèves du NB qui se sont rendus dans les 

bibliothèques publiques pour y faire activer leur carte.  Le projet de littératie au niveau du 

District connaît de très beaux succès.  Les enseignants sentent une nette différence dans les 

capacités de lecture des enfants et nous osons espérer que nos résultats aux évaluations 

externes sauront nous donner raison. 

 

 6.  Soirée de reconnaissance du personnel 
Vous avez dans votre trousse de ce soir une invitation à la soirée de reconnaissance pour le 

personnel du District 3 le 9 novembre prochain.  Vous êtes invités à être de la partie alors que 

nous profiterons de l’occasion pour souligner le départ à la retraite de  38  de nos employés,  

les 25 années de service  de 8 employés et fait inusité,  nous soulignerons les 35 années de 

service d’une de nos secrétaires.  De plus c’est notre façon de dire merci à l’ensemble du 

personnel pour l’excellent service qu’il donne à nos élèves.  C’est donc un rendez-vous à ne 

pas manquer.  Cette année, la soirée de reconnaissance aura lieu le 9 novembre à compter de 

19h à la Polyvalente A.-J.-Savoie de St-Quentin.  Nous vous demandons de confirmer votre 

présence auprès de notre valeureuse secrétaire, Madame Laplante, avant le 29 octobre. 

 

8.  Rapport financier
  

 Monsieur Yvan Guérette présente les différents rapports financiers aux membres du CÉD. 

 

Proposition #2004-10-04 : 
Monsieur Adrien Fournier propose qu’une autre lettre soit envoyée à la Ministre pour faire la 

demande de fonds supplémentaires pour l’adaptation scolaire et seulement si nous n’avons 

pas eu de réponse de la part de la Ministre à notre première demande.  Monsieur Jean-Marie 

Cyr appuie.  ADOPTÉE. 

 

9.  Nom de l’école Régionale de St-Basile

- 208 questionnaires distribués 

- 161 ont été retournés à l’école (77,4%) 

- 114 ont coché l’affirmation :  Je préfère que l’on maintienne le nom actuel pour l’école 

Régionale St-Basile.   (70,8%) 

- 24  ont coché : Je préfère que le nom de l’école Régionale St-Basile soit changé. (14,9%) 

- 21 personne ont choisi : Je suis indifférent au nom que porte l’école de St-Basile (13%) 
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Proposition #2004-10-05 : 
Monsieur Adrien Fournier propose que le CÉD arrête toutes les procédures entamées dans le 

dossier du nom de l’école Régionale de St-Basile.  Monsieur Marc Long appuie.   ADOPTÉE. 

 

Proposition #2004-10-06 : 
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Proposition #2004-10-11 : 
Madame Martine Michaud propose que le CÉD invite Monsieur Léon Richard à lui offrir une 

formation sur une politique de gouverne.  Monsieur George LaBoissonnière appuie.  

ADOPTÉE. 

 

14. Transport scolaire (Politique 5 :03)

 
Proposition #2004-10-12 : 
 Monsieur Marc Babineau propose de tabler la discussion sur la politique du transport scolaire 

jusqu’à ce que les membres se soient familiarisés avec ladite politique.  Monsieur Marc Long 

appuie.   10 – oui  1 – non  ADOPTÉE. 

 

15. Interventions du public
 

Madame Josée Michaud, présidente du Comité de parents de l’école Marie-Immaculée, 

remercie et félicite le comité responsable pour l’étude des infrastructures de Grand-Sault. 

 

16. Levée de la réunion 
 

La réunion fut levée à 21h10. 

 

La prochaine réunion régulière du Conseil d’éducation aura lieu le mardi 16 novembre 2004 à 

compter de 19h00 à la salle de conférence de la Polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault. 

 

 

 

 

Confirmé à la réunion du :   ______________16 novembre 2004 ________________ 
  
 
 
 
Denise Laplante       Louise Désilets 
 
Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’Éducation 
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